

EL BUEN TRATO EMPIEZA POR TI



La actual administración realiza acciones para mejorar la calidad en la atención, creando ambientes positivos con la intención de mejorar el desempeño de la institución hacia un crecimiento de calidad, eficaz y eficiente.

Para incentivar al personal médico y administrativo, se realizó la campaña “El buen trato empieza por ti” del 6 de marzo al 28 de abril, con el fin de incentivar tanto a los profesionales de la salud y al personal administrativo a promover los valores del hospital.

Durante 8 semanas cada servicio participó decorando su dependencia de acuerdo a cada motivo: tolerancia, amabilidad, empatía, alegría, solidaridad, sentido de pertenencia, gratitud y puntualidad.

Durante las jornadas se vivieron momentos de camaradería por la exposición de cada tema, en la preparación de carteleras, coreografías, material audiovisual, presentaciones musicales, entre otras.

